
Licences Rhinoceros pour l'EPFL / ETHZ 
(English below) 

SwissRhino propose aux étudiants, aux enseignants et au personnel de l’EPFL et de l’ETHZ des licences 

éducatives individuelles de Rhino à un prix très avantageux. 

Le prix d’une licence individuelle s’élève actuellement à CHF 110.-, TVA comprise.  Les licences Rhino 

sont valables pour Mac et pour PC. Elles peuvent être installées d’une façon « fixe » (localement sur un 

seul machine) ou gérées d’une façon « flottante » via le gestionnaire de licences en ligne de McNeel, le 

«Cloud Zoo» - afin de pouvoir utiliser une licence avec plusieurs ordinateurs (mais pas simultanément). 

https://www.rhino3d.com/features/administration/licensing/ 

• Pour pouvoir bénéficier de cette offre exclusive, il faut avoir le statut d’étudiant, d’enseignant 

ou de membre du personnel de l'EPFL ou ETHZ.  Une preuve est requise pour la commande. 

• L’acheteur doit avoir une adresse postale en Suisse (SwissRhino ne vend pas en dehors).  

• Les licences éducatives de Rhino sont limitées à une seule par personne à titre individuelle ;  

elles ne peuvent ni être partagées, ni revendues ni transférées à quelqu'un d'autre.  

• Les licences éducatives Rhino ont exactement les mêmes fonctions que les licences 

commerciales, il n'y a pas de restrictions ni de limitations. Ce sont des licences «perpétuelles», 

sans date d'expiration. 

• Pour plus de détails sur l’utilisation des licences Rhino éducatives, veuillez consulter cette page: 

https://www.rhino3d.com/edu 

Pour commander, envoyez simplement un e-mail à info@swissrhino.com avec votre preuve de statut 

académique (scan de carte d'étudiant, lettre de l’école ou…), plus l’adresse en Suisse pour la facture.  

Les clés de licences sont envoyées par e-mail avec la facture jointe (PDF), 10 jours à payer par 

virement électronique (e-banking) ou dans un bureau de poste. 

 

Sections/chaires de l’école 

Les sections ou les chaires ont le droit d’acheter plusieurs licences individuelles pour l'usage des 

membres de leur équipe (assistants, chercheurs, doctorants, chargés de cours). Dans ce cas, il est 

fortement recommandé que l’administrateur gère toutes les installations individuelles et garde les clés 

licences strictement sous contrôle. Si une clé de licence est transmise (en clair) à un individuel par 

l'administrateur, elle doit alors être considérée comme appartenant désormais à l’individuel en question 

et non plus à l'école. 

Des licences laboratoire (30 postes) sont disponibles et recommandées pour structures comptant plus 

de quelques utilisateurs. Elles seront plus faciles à maintenir, moins chères à la long et permettront une 

bien meilleur gestion des utilisateurs.  Pour plus de précisions et des tarifs concernant les licences labo, 

envoyez un e-mail à info@swissrhino.com 
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Rhinoceros licenses for the EPFL/ETHZ 
(français ci-dessus) 

SwissRhino offers exclusive reduced-price individual Rhino educational licenses to students, teachers 

and staff of the EPFL and ETHZ. 

Individual licenses are currently CHF 110.-, VAT included.  Rhino licenses are valid for both Mac and PC. 

Licenses can either be installed fixed locally on one machine, or managed as a floating license via 

McNeel’s online license manager the “Cloud Zoo” if you want to be able to use one license on different 

machines (one at a time). 

https://www.rhino3d.com/features/administration/licensing/ 

• To qualify for the special price offer, you must be a current student, teacher or staff of the 

EPFL/ETHZ.  Proof is required. 

• The buyer must have a postal address in Switzerland (SwissRhino does not sell outside).  

• Rhino educational licenses are limited to one per person; they cannot be shared, resold or 

transferred to anyone else. 

• Rhino educational licenses have the exact same functions ad a commercial license, there are no 

restrictions or limitations.  They are “perpetual” licenses – no expiration date. 

• For complete details concerning the use of Rhino Edu licenses please consult this page: 

https://www.rhino3d.com/edu 

To order, send an e-mail to info@swissrhino.com with your proof of educational status attached (scan 

of student card or…) plus the postal address in Switzerland.  License keys are sent by e-mail with the 

invoice attached (PDF), 10 days to pay via electronic transfer (e-banking) or at a post office. 

 

School departments/chairs 

School departments, chairs or labs may purchase more than one license for use by their staff members.  

It is recommended in this case that the administrator handles the individual installations and keeps the 

license keys strictly under their control. If a license key is given out to an individual staff member by the 

administrator, it should then be considered as belonging to the staff member themselves, and no longer 

to the school.   

Lab licenses (30 seats) are available and recommended for departments or chairs with more than a few 

staff.  They are easier to maintain, cheaper in the long run, and allow much better user management.  

Please inquire at info@swissrhino.com for pricing and more info about lab licenses. 
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